

CUMBRE EUROPEA PROMOVIDA POR LA UE

Preparan en Córdoba el mayor encuentro gitano del mundo

► **Altas autoridades abrirán el encuentro el 8 de abril, Día del Pueblo Gitano**

J.M.N.
CÓRDOBA

Organismos públicos y federaciones de colectivos gitanos nacionales e internacionales han comenzado a preparar los contenidos de la segunda Cumbre Europea sobre la Población Gitana, promovida por la Comisión Europea y la Presidencia de la UE (que corresponderá a España) y que se celebrará en Córdoba con la presencia de altas autoridades nacionales y de la Unión Europea, según se recoge en las páginas web de destacadas federaciones de colectivos, entre ellas la Fundación Secretariado Gitano.

La celebración de la Cumbre Europea en Córdoba, que fue anunciada el pasado mes de marzo por la entonces ministra de Educación, Política Social y



►► Barroso abrió en el 2008 la primera Cumbre Europea Gitana.

Deportes, Mercedes Cabrera, tendrá lugar en Córdoba a partir del 8 de abril del 2010, coincidiendo con la celebración del Día Internacional del Pueblo Gitano. Se tratará del mayor encuentro a alto nivel realizado

hasta la fecha en el mundo sobre los problemas, las inquietudes y la situación de esta etnia extendida universalmente, ya que, según las previsiones, esta segunda Cumbre Europea sobre la Población Gitana superará a la

primera edición, que tuvo lugar el 18 de septiembre del 2008 en Bruselas y que reunió a 400 representantes de instituciones de la UE, estados miembros, entidades como el Banco Mundial y organizaciones de la sociedad civil relacionada con la población roma-gitana del continente.

DIEZ MILLONES EN LA UE // Uno de los objetivos del encuentro internacional en Córdoba, precisamente, es revisar los logros y los resultados de los acuerdos de la primera cumbre del 2008, en la que se fijó un firme compromiso por la inclusión social de la población gitana europea, un grupo étnico y cultural que engloba a cerca de diez millones de personas, según las estimaciones de la UE. En aquella ocasión, fue el presidente de la UE, Durao Barroso, quien inauguró el encuentro internacional.

Según consideró en su día la ministra Cabrera, la Cumbre de Córdoba constituirá el próximo año "uno de los actos centrales de la presidencia española del Consejo de Europa". ≡